

Black Belt with the Number 13

One again this year, as he usually does each year, Dismas Seitel received Christmas and New-year mail from Australia. This year, however, a very special package arrived along with the usual landscape-calendars. It contained a black belt embroidered with "JFA No 13". At the end of the fifties and the beginning of the sixties, Dismas Seitel lived in Australia, and in 1959, "down under", won his first Australian Judo Championship. Recently the Australian Judo Federation has compiled an honour roll of all title holders and sent each champion a diploma and a numbered black belt in championship sequence. "I find it incredible that they would still remember me after all these years." Said the happy 71-year-old today.



Proudly displaying the diploma and wearing the black belt Number 13: Dismas Seitel

Photo: Kleist.

The original article from "Friedberger Allgemeine", 11 January 2006

Schwarzer Gürtel mit der Nummer 13

Friedberg (pkl). Wie in jedem Jahr erhielt Dismas Seitel auch diesmal wieder Weihnachts- und Neujahrspost aus Australien. Doch diesmal war neben den üblichen Landschafts-Kalendern ein ganz besonderes Päckchen dabei. Dieses enthielt einen schwarzen Gürtel mit der Aufschrift J.F.A. Nr. 13. Dismas Seitel, der Ende der fünfziger und Anfang der sechziger Jahre in Australien lebte, wurde „down under“ 1959 erstmals australischer Judo-Meister. Nun stellte der australische Verband eine Ehrenliste aller Titelträger zusammen und schickte den jeweiligen Champions eine Urkunde sowie einen schwarzen Gürtel mit der entsprechenden Nummer, mit der sie geführt werden. „Ich finde es toll, dass die mich noch berücksichtigen, nach all den Jahren“, freute sich der heute 71-Jährige.



Präsentierte stolz seine Urkunde und schwarzen Gürtel mit der Nummer 13: Seitel. Bild: Kl.